

L'Armée syrienne reprend le contrôle d'un point clé dans la Vallée de Barada



Damas, 28 janvier (RHC)- Des unités de l'armée syrienne ont pénétré aujourd'hui dans la zone de la source d'eau d'Ein Fijeh, dans la vallée de Barada, un point clé pour le ravitaillement de Damas en eau potable.

On a appris de source militaire que dans cette zone, située à une trentaine de kilomètres au Nord de Damas, le drapeau national a été hissé, au terme d'affrontements acharnés avec les groupes terroristes qui se sont opposés à tout type de négociation.

Cette victoire ouvre la voie pour le rétablissement du ravitaillement de la capitale en eau potable, interrompu depuis le 20 décembre dernier et qui a obligé le gouvernement à prendre des mesures d'urgence face à un action qualifiée de crime de guerre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/119847-larmee-syrienne-reprend-le-controle-dun-point-cle-dans-la-vallee-de-barada>



Radio Habana Cuba